

BOLETIN INFORMATIVO MES ABRIL 2023



HOSPITAL REGIONAL TRAUMATOLOGICO Y QUIRURGICO PROFESOR JUAN BOSCH

Politécnico La Esperanza de Santiago visita el HRTQPPJB

El HRTQPJB recibió en sus instalaciones la visita del Politécnico La Esperanza de la provincia de Santiago. Fueron recibidos por las licdas. Cándida Gil, encargada de la División de Enfermería e Iralsa Acevedo, el Dr. Juan Luis Rosario director médico y profesores de la institución. La visita tuvo como objetivo que dichos estudiantes conozcan a fondo nuestro hospital



HRTQPJB instituye reconocimiento empleado del mes.

El Hospital Regional Traumatológico y Quirúrgico Profesor Juan Bosch retoma la actividad de reconocimiento al correcto y excelente desempeño de las funciones en sus áreas de trabajo. En esta ocasión es reconocida nuestra colaboradora Karina Restituyo del departamento de Atención al Usuario, "Empleada del Mes"



Hospital Prof. Juan Bosch realiza jornada científica

El Hospital Regional Traumatológico y Quirúrgico Prof. Juan Bosch, efectuó su Jornada Hospitalaria 2023, bajo el título "Atención de Pacientes Críticos" en el módulo de consulta externa en nuestras instalaciones. La misma, contó con la preparación, el trabajo en equipo, los avances en las atenciones y la excelente formación de nuestros egresados.. Con reconocidos expertos en diversas áreas de la salud como de seguridad vial, esta jornada tuvo una respuesta masiva de espectadores y participantes. Concluyendo así con rotundo éxito.



Feliz Día de las Secretarias!

Agradeciendo su entrega, el HRTQPJB y su director Dr. Joel Ortega, compartieron un almuerzo y compartir, acompañado de reconocimientos a las Secretarias en su día. Este momento se realizó

para reconocer la encomiable labor que desempeña este personal que está en permanente contacto con los usuarios.



La Dirección General se reúne con encargados Departamentales.



Con el objetivo de mejorar y optimizar la calidad y calidez de los Servicios a los usuarios del Hospital Regional Traumatológico y Quirúrgico profesor Juan Bosch, el Doctor Joel Ortega director general HRTQPJ encabezó una reunión con los encargados de departamentos, para evaluar los avances obtenidos y establecer nuevas estrategias a aplicar en corto plazo.